
令和３年度 入札監視委員会議事概要 

 

航空自衛隊第２航空団 

開催日及び場所 令和３年９月２９日（水）  北海道防衛局第１・第２会議室（skype) 

 

委     員 

 

阿座上洋吉（経営学者） 

大浦 崇志（公認会計士） 

  神谷奈保子（大学客員教授） 

 菊地 均 （大学名誉教授） 

 津田秀太郎（弁護士）                （５０音順） 

 
防衛省発注機関が締結する契約（建設工事等を除く。）に関する審議 

審議対象期間 令和２年４月１日 ～ 令和３年３月３１日 

審議対象件数 ３，２８１件 

１．入札状況について（入札参加資格の設定、指名及び落札者決定の経緯等について） 

抽  出  件  数 総件数   ２件  

（審議概要） 

１契約状況の説明 

２抽出事案の概要説明 

３抽出事案の審議 

一 般 競 争 契 約       ２件 

指 名 競 争 契 約       ０件 

随  意  契  約       ０件 

 

 

○委員からの意見・質問 

○それに対する回答等 

 

意 見 ・ 質 問 回     答 

【指名停止状況説明】 

 （特になし） 

【低入札状況説明】 

 （特になし） 

【抽出案件】 

① 委託技能訓練 

・落札率については、単価契約の各支払

案件ごとに算出しているという認識でよ

ろしいか。 

 

・過去案件一覧表によると、同じ５業者

が応札しているようだが、過去の入札参

加状況や落札業者に共通性・類似性はな

いか。また、業者間の棲み分けが感じら

れるような規則性はないか。 

 

 

・単価契約の各案件ごとに発注を推奨す

る旨の指針のようなものはあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そのとおり。 

 

 

 

どちらについてもない。 

 

 

 

 

 

 

そのような指針は無い。なお、単価契約

に該当する役務及び委託案件を一括で入

札することにより、業者間の競争の推進

及びスケールメリットによる調達単価の

極小化が期待できるため、効率的な予算

執行を追求した落札金額で契約を締結で

きると考えている。 

 



委員会による意見の具申

又は勧告の内容 

・なし 
 

２．談合疑義案件(内訳明細書の点検結果疑義)の処理状況について 

談合疑義件数 ０件 （審議概要） 

・なし 

談合情報 ０件  

点検結果疑義 ０件 

 

 

○委員からの意見・質問 

○それに対する回答等 

意 見・質 問 回   答 

・なし 

 

 

 

委員会による意見の具申又

は勧告の内容 

・なし 

 

３．再苦情処理（再説明請求回答） 

再苦情申立件数 

（再説明請求件数） 

 

総件数 ０件 

（審議概要） 

・なし 

一 般 競 争 契 約 ０件   

指 名 競 争 契 約 ０件  

随  意  契  約 ０件  

 

 

○委員からの意見・質問 

○それに対する回答等 

意 見 ・ 質 問 回   答 

・なし 

 

 

 

委員会による意見の具申又は勧告

の内容 

・なし 

 

 


